

Standard & Poor's

Se deben redoblar esfuerzos en finanzas públicas

CLARA ZEPEDA
clzepeda@elfinanciero.com.mx

Standard & Poor's (S&P) indicó que actualmente es un "buen momento" para la economía de México, pero no lo suficiente como para que su perspectiva de calidad crediticia sea más "positiva".

De acuerdo con Víctor Manuel Herrera, director de la calificadora, para un cambio de perspectiva de la calidad crediticia del soberano, actualmente en 'BBB' estable, se necesita fortalecer las finanzas públicas, tan petrolizadas todavía y susceptibles a la baja de precios de

petróleo, lo que "te habla de que se tiene que redoblar esfuerzos para poder fortalecer las finanzas".

Dijo que en la medida que se vaya implementando correctamente las reformas, quizás se pueda dar una perspectiva más optimista.

Explicó que las notas del país reflejan su historial de políticas fiscales y monetarias cautelosas que han contribuido a que se mantenga bajos niveles de déficits gubernamentales e inflación, así como moderados niveles de deuda, aunque reiteró que la limitada flexibilidad fiscal y el bajo crecimiento eco-

nómico constituyen debilidades crediticias.

En entrevista, recordó que en 1999 México vendía petróleo a siete dólares. "Hemos estado en situaciones más adversas. Como país ya tenemos otra situación, además de que México está mejor posicionado que otras naciones".

Añadió que en los próximos 12 meses se prevé que los precios del petróleo rondan los 60 y 75 dólares, "muy buenos precios para yacimientos petroleros que tiene México; otros, que no son convencionales o de aguas profundas, ahí



MANUEL HERRERA. Los beneficios de las reformas se verán de aquí a 5 años.

si se tendría que cambiar para hacerlos atractivos".

Anticipó elevados montos para inversión en la construcción de gasoductos, lo que bajará el costo de la energía, y hará a la industria manufacturera más competitiva.

"México está tomando las medidas para enfrentar los embates de fuera y ya tiene mucha experiencia de manejar los altibajos de los precios del petróleo. Se está preparando el terreno para la volatilidad, con los recortes al gasto y su prudencia monetaria", afirmó Manuel Herrera.